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11月 18日袁 县人大常委会副主任颜永豪
主持召开学习会袁学习新修订叶预算法曳遥县人大
财经工委委员袁县人大办尧县人大财经工委尧县
财政局尧县发改委等部门领导参加学习会遥

会议由县人大财经工委主任陈开忠传达全
国人大财经工委调研工作座谈会精神和省人大
代表培训班叶关于认真学习贯彻新预算法袁依法
加强和改进预决算审查监督曳学习会有关内容遥

会上袁颜永豪解读了新修订的叶预算法曳遥重
点解读对预算草案重点审查的八方面内容和对
决算草案重点审查的十二方面内容遥颜永豪说袁
预算法素有野经济宪法冶之称袁对人大代表及人
大工作者而言袁掌握好预算法袁替人民监督好政
府野钱袋子冶具有重要意义遥 学习贯彻新修订的
叶预算法曳袁 对进一步做好新形势下人大对预算
的监督尧 提高依法履职能力等方面有极为重要
的意义遥

会议要求袁一是要加强学习尧认真执行新修
订的叶预算法曳遥 新修订叶预算法曳对财经工作提
出了新的更高要求袁人大财经工委尧财政部门等
要不断加强学习袁深刻领会其精神实质袁做到学
有所用袁指导实践遥 为做好新形势下财经工作袁
夯实基础曰二是要加强政府尧发改和财政部门工
作沟通袁真正做到重点工作尧项目计划尧资金三
者相统一曰三是要加强实行全口径财政预算遥要
把一般公共预算尧政府性基金预算尧国有资本经
营预算尧 社会保险基金预算纳入明年的财政预
算曰 四是财政预算草案和计划草案的初步方案
必须在召开人代会前三十天送到县人大财经工
委进行初审曰 五是政府财政部门应当在县人民
代表大会常务委员会举行会议审查和批准预算
调整方案的三十日前袁 将预算调整初步方案送
交县人民代表大会常务委员会财经工委征求意
见曰六是县人民代表大会批准预算后袁县政府财
政部门应当在二十日内向各部门批复预算遥 各
部门应当在接到财政部门批复本部门预算后十
五日内向所属各单位批复预算曰 七是加强预决
算公开遥 经县人民代表大会或者县人民代表大
会常务委员会批准的预算尧预算调整尧决算尧预
算执行情况的报告及报表袁 应当在批准后二十
日内由县政府财政部门向社会公开袁 并对县政
府财政转移支付安排尧 执行的情况以及举借债
务的情况等重要事项作出说明曰 八是加强政府
债务管理遥举债应当控制适当的规模袁保持合理
的结构袁 举借的债务应当有偿还计划和稳定的
偿还资金来源袁只能用于公益性资本支出袁不得
用于经常性支出遥 人大要依法加强和改进地方
政府债务管理监督袁 将地方政府债务纳入法治
轨道袁 要将地方政府债务分类纳入全口径预算
管理遥 渊陈开忠尧符小燕冤

定安县人大常委会
组织学习新修订的
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11月 18日袁 广东正山投资发展有
限公司董事长陈景忠一行来到定安袁就
拟建设野正山窑定安海南华师学府冶项目
情况进行实地考察洽谈遥县委副书记尧县
长符立东袁县政协主席王昌国袁县政府副
县长陈创禄出席座谈会遥

野正山窑定安海南华师学府冶 项目由
广东正山投资发展有限公司和海南正弘
投资有限公司共同投资建设袁 项目计划
投资约 40亿元袁项目建成后将成为集高
级住宅新型社区尧 华南师范大学海南学
院尧正弘医院尧五星级酒店尧体育运动公
园为一体的新型社区项目遥其中袁华南师
范大学海南分院将根据华南师范大学的
办学特色要求和规划设计指导进行建
设袁 并由华师大进行管理袁 涵盖了幼儿
部尧小学部尧初中部和高中部袁计划投资
9亿元遥

座谈会上袁 符立东对广东正山投资
发展有限公司考察组的再次到来表示欢

迎袁并通过 PPT向考察组简要介绍了定
安县总体规划尧 教育科研项目建设等方
面的情况遥 符立东表示袁定安县委尧县政
府高度重视教育工作袁 广大群众对教育
事业的发展也特别关心袁此次野正山窑定
安海南华师学府冶 项目符合广大定安市
民的利益袁双方一定要密切配合袁把好事
办好遥

符立东指出袁野正山窑定安海南华师学
府冶项目的建设与定安的长远发展有着契合
点袁 将对定安教育起到非常有力的推动作
用袁 也将带动定安的经济建设和凝聚人
气袁促进全县各产业的发展遥 他希望袁政
府有关部门积极配合做好项目的各项筹
备工作袁争取项目早日落地尧早日动工尧
早日建成和投入使用袁造福定安人民遥

会上袁 县教育局负责人向考察组介
绍了定安的教育情况曰 县住建局介绍了
田洋公园规划及基本情况袁并提出了野正
山窑定安海南华师学府冶的选址意见遥

拟建华南师范大学海南附中
广东正山投资发展有限公司到定安考察
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11月 19日袁县政协委员视察组组
长尧县政协主席王昌国一行到雷鸣镇石
锦村袁龙门镇石坡村尧水出村袁黄竹镇保
障性安居工程袁定城镇平和村野膜法冶饮
水安康工程等地袁就县委尧县政府 2014
年为民办实事十大事项落实情况进行
视察遥

野养这些鸡一年出栏量是多少钥销路
怎么样钥 冶在龙门镇石坡村委会村民郑
作富的林下养鸡基地袁王昌国详细询问
了郑作富的养殖和销售情况遥

野一年出栏量有 3000多只鸡袁不愁
销路遥冶郑作富说袁县扶贫办和镇政府积
极帮助农民找销路袁除了联系收购商上
门收购出栏鸡外袁 还建立了网上销售平
台袁 让当地村民养殖的石坡富硒阉鸡远销
三亚尧海口尧琼海等地袁产品供不应求遥

销路好袁 农民养鸡的积极性高袁像
郑作富这样养鸡年出栏量达到 3000只
的养鸡基地袁 在石坡村就有 180多户遥
据了解袁石坡村委会属于定安县的贫困
村之一袁 该村主要经济作物为槟榔尧橡
胶遥 2010年以来袁在县扶贫办和龙门镇
政府的扶持下袁该村利用林地资源丰富的
优势袁大力发展林下养鸡业遥 去年全村肉鸡
出栏量为 70万只遥2014年 1月至 10月底袁
全村共出栏活鸡 47万只袁创纯利润 700多
万元袁 林下养鸡已经成为石坡村农民脱
贫致富的支柱产业袁仅养鸡一项全村农
民年人均纯收入就达 5000多元遥

野帮助群众发展生产尧脱贫致富是
扶贫工作的重点袁一定要让百姓尝到致
富的甜头袁调动他们的积极性袁让老百
姓都过上好日子遥 冶王昌国强调说遥

在龙门镇水出村水出水库除险加
固工程袁王昌国实地查看并听取了工程
情况的介绍遥 据介绍袁该工程是一宗以
灌溉为主袁 兼有养殖等综合利用的小
渊2冤型水库袁设计灌溉面积 0.135万亩遥
该水库设计洪水标准为 10 年一遇袁校
核洪水标准为 50年一遇遥

野这项工程加固后袁主要担负下游
1350亩农田的灌溉任务袁同时还担负着
下游人口 56人尧耕地 1350亩免受洪水
灾害的防洪任务遥 冶县水务局相关负责
人介绍时说遥

王昌国表示袁水库除险加固工程是
一项重点民生工程袁工程质量要始终放
在首位袁严格操作规程袁发挥好灌溉农
田和防洪的作用遥

在黄竹镇竹景花园项目部袁王昌国
了解该经济适用房的建设情况袁并就项
目建设问题袁 提出几点建议院野40平方
米的房子的确小了点袁 一家子住有点
挤袁 建房子要考虑到住户的实际情况袁
另外袁前期要对符合条件的住户人数进
行调查摸底袁做好人员统计袁以免出现
人少房空现象遥 冶

王昌国指出袁 县委尧 县政府承诺
2014年为民办实事十大事项落实情况
完成较好袁 要继续抓好项目进度进程袁
保质保量地落实项目发展袁完成年度工
作计划遥

县政协副主席尧定城镇委书记符公
兴袁县政协副主席尧县人民医院院长陈
金堂袁县扶贫办尧水务局尧住建局等有关
部门负责人参与视察活动遥

县政协委员视察为民办实事十大事项落实情况

完成年度计划 抓好项目落实
姻 叶彦彤

11月 14日袁定安县 2014年党风政
风行风建设社会评价大会在县行政办
公大楼南附楼举行遥 会议围绕野作风建
设冶尧野信息公开冶尧野履职尽责冶尧野清正廉
洁冶和野履行承诺冶等 5项通用指标袁以
及 野联系群众冶尧野公正执法冶尧野为民办
事冶尧野诚信经营冶等 4项专项指标袁对党
群工作与综合协调部门尧行政执法与司
法机关尧经济与社会管理部门尧公共服
务单位等 4类袁共 64个被评单位袁进行
公开评价遥

县纪委有关负责人介绍袁定安县开
展的党风政风行风建设社会评价活动袁
评价方法有 2大项院 一是举行党风政风
行风建设社会评价大会袁 评价得分占综
合得分的 30%曰 二是由县统计局负责开
展群众满意度测评袁 测评得分占综合得
分的 70%遥
社会评价结果将被纳入党风廉政

建设责任制考核内容袁作为评价各被评
单位执行党风廉政建设责任制情况的
主要依据袁同时作为干部选拔任用的重

要依据遥 各镇政府和管委会尧各县直单
位的社会评价综合得分连续两年列本
类别倒数第一的袁 将进行全县通报批
评袁并根据干部管理权限袁对其党政领
导班子主要领导进行约谈遥

野通过广泛开展公开评价和群众满
意度测评活动袁促进各镇尧各部门尧各行
业转作风带民风促社风,提升公共部门
科学管理水平袁为实现科学发展尧营造
风清气正尧廉洁高效的环境遥 冶县纪委有
关负责人说遥

定安公平评价 64个单位
2014年党风政风行风建设社会评价大会召开

姻 叶彦彤

县委副书记尧县长符立东渊右二冤给考察组成员介绍田洋公园规划情况遥 叶松 摄
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